

Interkantonales Nachwuchshornusserfest Gerlafingen-Zielebach

Einen Tag nach dem Emmentalischen hiess es wiederum in Gerlafingen, antreten zur zweiten Chance. Zweite Chance genutzt und gesiegt! So wäre wohl die Schlagzeile im Blick. Mit einer super Riesarbeit konnte das Spiel ohne Nummer beendet werden. Eine sensationelle Leistung, welche mit dem Sieg belohnt wurde! Es liegt mehr als zehn Jahre zurück, als es einer unserer Nachwuchsmannschaften ein Festsieg gelang. Bei den Einzelschlägern konnten mit Luca Oppliger, 63 Punkte, Jan Iseli, 61 Punkte, zwei von vier Spielern die Medaille gewinnen. Der genesene Yannis Oppliger verpasste diese mit 28 Punkten ganz knapp, erhielt jedoch eine Karte, Mats Brunner ging mit 13 Punkten in der Einzelwertung leider leer aus. Ganz besonders erwähnen möchten wir Michael Hofer aus Rüedisbach, welcher in zweiten Stufe mit 51 Punkten gewonnen hat.

Wir gratulieren vorab der allen Spielern der ganzen Mannschaft zu der Top Leistung und zum Festsieg. Zudem gratulieren wir auch allen Einzelschlägern zu den gewonnenen Auszeichnungen und zum Festsieg.

Da nur gerade ein Spieler diese Mannschaft altershalber verlassen muss, darf man sich schon auf die nächste Saison freuen.

Mannschaftsauszeichnung Meisterschaft beim Festsieg



[Rangliste Mannschaften](#)

[Rangliste Einzelschläger](#)

Wie eine Wand war die Mannschaft heute!

